

3月28日(火)



電車マナー下敷きを新入生に寄贈

《市長応接室》

伊豆箱根鉄道(株)から「いずっぱこ電車マナー教室下敷」が寄贈されました。小学校に入学した子どもたちが安全に電車に乗れるよう、電車や駅のホーム、踏切での安全マナーなどのイラストが描かれた下敷きです。

3月28日(火)



自治会と連携した河川美化活動

《市長応接室》

中島町内会草刈隊と県沼津土木事務所、三島市の3者による河川美化活動制度「リバーフレンドシップ」同意書調印式が行われました。県と市では同制度を活用し、地域の皆さんが行う清掃や除草などの河川美化活動への取り組みを支援しています。

4月8日(土)



遺伝学への理解を深める

《国立遺伝学研究所》

年に1度の遺伝学研究所の一般公開があり、日ごとの研究成果を紹介する展示や講演が行われました。所内の約200種類の桜や、特別に展示されたダーウィン『種の起源』初版本を一目見ようと、多くの人でにぎわいました。

4月6日(木)



新しい学校生活のはじまり

《南小》

市内の小学校で入学式が行われました。一人一人の名前が呼ばれ、元気いっぱい手をあげて返事をする姿は希望にあふれています。『6年間で心も体も大きく成長する姿を楽しみにしています』と校長先生からお話がありました。



4月9日(日)



防災、防火への決意を宣誓

《市民文化会館》

新旧の消防団員が一堂に会し、心を新たに団結を強め、消防体制の万全を期するために「三島市消防団入隊団式」が開催されました。豊岡市長から、永年にわたり活躍された団員への感謝の言葉があり、また、新団員からは力強い決意が宣誓されました。

4月9日(日)



家庭に緑の潤いを

《長伏公園》

みどりと花いっぱい運動を家庭や地域に広め、潤いと安らぎのある生活環境をつくりだすことを目的に、花と緑の祭典「三島みどりまつり」が開催されました。来場者は季節の花にふれ、春の訪れを感じていました。

4月16日(日)



誇りを胸に！優勝パレード開催

《三島大通り》

2016/2017V・プレミアリーグで優勝した、東レアローズ男子バレーボール部の祝賀パレード（三嶋大社前～広小路駅）が開催され、市内外から多くのファンが詰めかけ、選手たちも歓声に答えていました。

4月11日(火)



大相撲が三島にやってきた

《市民体育館》

総勢約270人の力士が集った三島場所。迫力ある取組が目の前で繰り広げられました。会場では握手・サイン会などの催しもあり、本場所やテレビでは味わえない力士との交流を楽しみました。